御挨拶

東京都立大泉特別支援学校のホームページを 御覧いただきありがとうございます。

令和6年度を迎えました。

保護者の皆様、地域の皆様、関係機関の皆様には、

本校教育活動への御理解と御協力をいただき誠にありがとうございます。

本校は、肢体不自由教育を担う学校として、東京都練馬区の北端、埼玉県に隣接する大泉学園町に昭和55年に開校しました。小学部、中学部、高等部の3学部を設置し、開校以来地域や関係機関の皆様の御理解と御支援を受け、日々の教育実践を積み上げております。

今年度は小学部 16 学級 児童 50 名、中学部 6 学級 生徒 17 名、高等部 8 学級 生徒 26 名の 30 学級 93 名でスタートします。

児童・生徒が生涯にわたり「自分らしく豊かに生きる力」を養うために、東京都特別支援教育推進計画(第二期)及び指導の根幹を成す学習指導要領に則り、一人一人の児童・生徒の可能性を信じ、自立と社会参加に向けて教職員一丸となり特別支援学校としての役割・使命を果たしていきます。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

~「学校 2020 レガシー」~

今年の8月下旬から12日間にわたってパリパラリンピックの開催が予定されています。22の競技が行われます。大会に参加するのはアスリート選手の皆さんですが、関わり方は様々です。共生社会の実現に向けて、オリンピック・パラリンピックをとおしてたくさんのことを学習していきます。

令和6年4月1日 東京都立大泉特別支援学校長 花田妙子